# ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE TITULACIÓN DE INFORMÁTICA CELEBRADA EL 15 DE JULIO DE 2014

A las 11:00 horas del 15 de julio de 2014 se reúne, en segunda convocatoria, en el Aula 1.5 de la E.T.S. de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, el pleno del Consejo de Titulación de Informática en sesión ordinaria para tratar el siguiente orden del día:

- 1. Aprobación del Acta de la sesión anterior (5 junio).
- 2. Informe del coordinador.
- 3. Comisión encargada del Máster profesional.
- 4. Comisión de Garantía de la Calidad del Máster profesional.
- 5. Asuntos de trámite.
- 6. Ruegos y preguntas.

# Con los siguientes asistentes:

Alcalá Fernández, Jesús

Damas Hermoso, Miguel

García Miranda, Jesús

Garrido Bullejos, José Luis

Garví García, Eladio

Gómez Hernández. José Antonio

Gómez Olmedo, Manuel

Guirao Miras, José María

Gutiérrez Vela. Francisco Luis

Herrera Maldonado, Luis Javier

Herrera Triguero, Francisco

Mantas Ruiz, José Miguel

Martín Bautista, María José

Martínez Baena, Javier

Mateos Delgado, Javier

Morales Santos, Diego Pedro

Muñoz Rivas, Pilar

Ramos Muñoz, Juan José

Robles Pérez, Aureliano

Robles Pérez, Salvador

Preside la sesión el Coordinador del Consejo de Titulación, D. José Miguel Mantas Ruiz y actúa como secretario D. Jesús García Miranda.

Excusan su ausencia los profesores Pedro Cartujo, Miguel Delgado, Patricia Paderewski, Pedro Castillo, Waldo Fajardo, Mª Belén Prados y Álvaro Martínez.

1. Aprobación del acta de la sesión anterior.

Unos días antes se envió una versión preliminar del acta de la sesión del día 5 de junio. Dicho acta se aprueba por asentimiento.

## 2. Informe del Coordinador.

El Coordinador informó de los siguientes asuntos:

- Se ha recibido un informe favorable a la propuesta de Máster profesional. En él se han incluido algunas recomendaciones que no afectan sustancialmente a la estructura del Máster.
- Ya hay calendario para el Curso de adaptación (ICC). Éste es:
  - Preinscripción: del 8 al 10 de septiembre.
  - Primera adjudicación: 16 de septiembre.
  - Segunda adjudicación: 22 de septiembre.
- Ismael Melero, becario ECTS ha revisado las guías docentes y ha solicitado a los distintos departamentos que introduzcan algunas modificaciones.
- Hoy comienza el proceso de evaluación de los trabajos fin de grado.

- Se ha producido una reunión de diferentes profesores del grado en Ingeniería Informática con los responsables de las asignaturas de matemáticas. Se ha decidido elaborar una encuesta que se pasará al profesorado.
- Según el calendario académico, durante el primer semestre habrá clase 12 lunes, 15 martes y 16 miércoles, jueves y viernes. Por tal motivo, el miércoles 15 de octubre, el jueves 11 de diciembre y el viernes 9 de enero, en el grado en Ingeniería Informática no se darán las clases correspondientes a esos días, posibilitando así que se impartan clases según el horario de los lunes.

En este último punto, la profesora María José Martín pregunta qué pueden hacer los profesores que tengan clase en otro centro y por tanto les coincidan las clases. En tal caso puede, bien acordar con los alumnos el momento de recuperarlas o no impartir dichas clases. Al respecto, el profesor Eladio Garví afirma que el problema se agrava al juntar en este centro las clases de teoría en bloques de dos horas, lo que provoca que las clases de teoría de una asignatura se impartan en un solo día. La profesora Pilar Muñoz puntualiza que el asunto se aprobó en Junta de Centro, y allí nadie planteó estos inconvenientes.

# 3. Comisión encargada del Máster profesional.

El Sr. Director y el Subdirector de ordenación docente han mantenido una reunión con la vicerrectora de grado y posgrado. Resultado de dicha reunión es que el Máster profesional que se va a impartir en la Escuela sea una enseñanza dependiente directamente del Centro. En tal caso, el consejo de titulación sería el encargado de gestionar dicho Máster, y para esto se ha de elegir una comisión académica que lleve a cabo dicha tarea.

Se propone la siguiente composición de la comisión:

Coordinador: José Miguel Mantas Ruiz (como coordinador del Consejo de Titulación).

#### Profesores:

Juan Luis Castro Peña (representando al área de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial).

Mª José Rodríguez Fórtiz (representando al área de Lenguajes y Sistemas Informáticos).

Luis Javier Herrera Maldonado (representando al área de Arquitectura y Tecnología de los Computadores).

Pedro García Teodoro (representando al área de Teoría de la Señal y Telemática).

Francisco Javier Lobillo Borrero (representando al área de Matemáticas).

Estudiante: Al no haber aún estudiantes en el Máster se pospone la elección de un representante de este sector.

El profesor Aureliano Robles pregunta si la Escuela de Posgrado no envía a ningún miembro. La respuesta es negativa, pues el título no depende de la Escuela de Posgrado.

La composición de la comisión se aprueba por asentimiento.

# 4. Comisión de Garantía de la Calidad del Máster profesional.

Es necesario elegir una Comisión de Garantía de Calidad del Máster profesional. Para evitar que haya gran número de comisiones se propone que ésta sea una extensión de la Comisión Académica del Máster junto con un PAS y un representante del equipo directivo del Centro.

Se propone como representante del PAS a Juan de Dios Solís, y como representante del equipo directivo al profesor Nicolás Marín, subdirector de ordenación docente.

La composición de esta comisión se aprueba por asentimiento.

## 5. Asuntos de trámite.

El profesor Pedro A. Castillo deja su puesto en la Comisión de Convalidaciones al profesor Miguel Damas.

## 6. Ruegos y preguntas.

El profesor Javier Martínez pregunta por los resultados obtenidos por la Comisión

que se creó para tratar sobre los problemas surgidos en las asignaturas de programación.
El profesor José Antonio Gómez informa al respecto que había opiniones diferentes sobre cómo enfocar las asignaturas, y que aunque no se llegó a ningún acuerdo, sí hubo aportaciones concretas, pero que posteriormente no se han visto reflejadas en las guías docentes.
El profesor Aureliano Robles entonces que, al igual que se hace en otras titulaciones, se levante acta de todas las reuniones celebradas por cualquier comisión.
Por otra parte, el profesor Eladio Garví pregunta si se va a poner en marcha alguna iniciativa (como la impartición de un curso cero) para solucionar algunos problemas de los estudiantes en relación a su formación matemática.
Sin más asuntos a tratar, y siendo las 11 horas y 43 minutos se levanta la sesión. De todo ello doy fe como secretario del Consejo de Titulación de Informática en Granada a 15 de julio de 2014.
V°B° El Coordinador El Secretario
D. José Miguel Mantas Ruiz D. Jesús García Miranda